

DESDE EL COMIENZO DE LA AGRESION CHINA, NUMEROSOS JOVENES SE HAN DIRIGIDO AL CONSEJO CENTRAL DE LA FDJ Y AL COMITE DE SOLIDARIDAD EXPRESANDO EL DESEO DE PARTICIPAR COMO VOLUNTARIOS EN LA LUCHA DEL HEROICO PUEBLO VIETNAMITA, SE INFORMO.

EL PRESIDENTE DEL COMITE DE SOLIDARIDAD, KURT SEIBT, (KURT SEIBT) DECLARA AL RESPECTO QUE VIETNAM HASTA AHORA NO SE HA DIRIGIDO A LA RDA CON TAL RUEGO, Y POR ESO NO ES NECESARIO UN ENVIO DE VOLUNTARIOS. "ESPERAMOS - AGREGO KURT SEIBT- QUE EL ENVIO DE VOLUNTARIOS TAMPOCO SERA NECESARIO EN EL FUTURO." ++SE ADN 35

ADN 36

LOS AGRESORES CHINOS SUFRIERON NUMEROSAS BAJAS (CON SERIE "SITUACION")

H A N O I , 28/2/79 ADN - LOS AGRESORES CHINOS SUFRIERON AYER NUMEROSAS BAJAS EN LA PROVINCIA FRONTERIZA VIETNAMITA DE LANG SON AL INTENTAR PENETRAR AUN MAS EN TERRITORIO VIETNAMITA MEDIANTE VARIAS PUNTAS. SEGUN INFORMA HOY LA AGENCIA DE NOTICIAS UNA, EN EL CURSO DEL DIA LAS FUERZAS ARMADAS APOYADAS POR LA POBLACION PUSIERON FUERA DE COMBATE A MAS DE 1.600 (1.600) EFECTIVOS DEL ENEMIGO EN VARIOS SECTORES DE ESTA PROVINCIA. EN LA PROVINCIA DE QUANG NINH LOS INVASORES TUVIERON EL MISMO DIA CASI 400 (400) BAJAS.

DE ACUERDO A INFORMACIONES DE LA AGENCIA VIETNAMITA, FUERTES CONTINGENTES DE LA INFANTERIA CHINA, APOYADOS POR ARTILLERIA Y TANQUES HABIAN ATACADO LAS DOS ALTURAS UBICADAS CERCA DE DONG DANG Y OTROS DOS SECTORES. EN VARIOS ATAQUES INFRUCTUOSOS CONTRA LA ALTURA 417 (417) UN REGIMIENTO DE INFANTERIA Y UN BATALLON BLINDADO PERDIERON A MAS DE MIL EFECTIVOS Y TRES TANQUES. ++SE ADN 36

ADN 37

CHILE (SIGUEN TRES AGREGADOS)

DEBATE SOBRE VIOLACIONES DE DERECHOS HUMANOS EN CHILE

G I N E B R A , 28/2/79 ADN - "EL CAPITAL MONOPOLISTA INTERNACIONAL ES EL CULPABLE PRINCIPAL DEL ATERRORIZAMIENTO DEL PUEBLO CHILENO. EN INTERES DEL ASEGURAMIENTO DE SUS GANANCIAS HA LLEVADO A LA JUNTA FASCISTA AL PODER Y LA MANTIENE VIVA POR EL MISMO MOTIVO." ESTO DECLARO EL DR. RUDOLF FRAMBACH (RUDOLF FRAMBACH), OBSERVADOR DE LA RDA, HOY EN GINEBRA ANTE LA COMISION DE DERECHOS HUMANOS DE LA ONU, QUE CONTINUO SU 35 (35) SESION CON EL DEBATE SOBRE

LAS VIOLACIONES MASIVAS Y SISTEMATICAS DE LOS DERECHOS DEL HOMBRE EN CHILE.

EL REPRESENTANTE DE LA RDA RECHAZO DECIDIDAMENTE, AL IGUAL QUE LOS ORADORES DE OTROS PAISES, LAS TENDENCIAS ENCAMINADAS A SIMULAR UNA DEMOCRATIZACION Y LIBERALIZACION EN ESE PAIS ANDINO. RECORDO LOS ASESINATOS, DEPORTACIONES Y EMIGRACIONES FORZOSAS DE SINNUMERO DE PERSONAS PROGRESISTAS, EL MENOSPRECIO DE LOS DERECHOS POLITICOS, SOCIALES, ECONOMICOS Y CULTURALES DEL PUEBLO, ASI COMO LAS RECIENTES DETENCIONES ARBITRARIAS, LOS ALLANAMIENTOS ILEGALES DE CASAS Y OTRAS PRACTICAS DEL SERVICIO SECRETO CNI. EL ORADOR EXIGIO EL AISLAMIENTO POLITICO, ECONOMICO Y MILITAR DE LA JUNTA PINOCHE-  
TISTA.++SE (SIGUE) ADN 37

ADN 38

CHILE (PRIMER AGREGADO)

G I N E B R A , 28/2/79 ADN - EL REPRESENTANTE CUBANO, EMBAJADOR CARLOS LECHUGA, DECLARO EN LOS DEBATES: 'NO ES SOLAMENTE LA TORTURA Y EL ASESINATO LO QUE SUFRE EL CHILENO, SINO LA PREMEDITADA POLITICA DE EMPOBRECIMIENTO DEL PAIS PARA ALIMENTAR LAS CUENTAS BANCARIAS DE SUS COMPLICES EXTRANJEROS Y SUS SOCIOS MENORES NACIONALES. EL PAN, DICE EL INFORME, ALIMENTO BASICO DE LA POBLACION, QUE COSTABA 11,50 (11,50) ESCUDOS EL KILO ANTES DEL GOLPE MILITAR, COSTABA 1.420 (1.420) ESCUDOS EN JUNIO DE 1975, ES DECIR, SU PRECIO MULTIPLICADO POR 123 EN 21 MESES. HE AHI UNO DE LOS RESULTADOS, Y NO DE LOS MENOS IMPORTANTES, DE ESE MECANISMO TAN TENEBROSO COMO LAS CARCELES FASCISTAS, MONTADO POR LA JUNTA MILITAR PARA COMPLACER A SUS SOSTENEDORES IMPERIALISTAS.

EL GASTO SOCIAL EN SERVICIOS DE SALUD IDSMINUYO EN 1977 EN MAS DE UN 60 POR CIENTO EN RELACION A 1971. EN MATERIA DE VIVIENDA LA REDUCCION FUE AUN MAYOR Y SUPERO EN EL MISMO PERIODO EL 80 POR CIENTO. EL APOYO OFICIAL A LAS UNIVERSIDADES REGISTRO UNA FUERTE DISMINUCION. ' (SIGUE)++SE ADN 38

ADN 39

CHILE (SEGUNDO AGREGADO)

G I N E B R A , 28/2/79 -ADN - MAS ADELANTE DEL EMBAJADOR CUBANO PUNTUALIZO:

'MILLONES DE CHILENOS VIVEN EN LA EXTREMA POBREZA DEBIDO A ESA POLITICA DE ENTREGA TOTAL AL CAPITAL EXTRANJERO. DESEMPLEO, DESNUTRICION INFANTIL, HAMBRE, DESESPERANZA, SON LOS RESULTADOS DE LA POLITICA ECONOMICA DEL REGIMEN. ESAS VIOLACIONES DE LOS

DERECHOS HUMANOS ECONOMICOS, SOCIALES Y CULTURALES DEL PUEBLO CHILENO HAY QUE SITUARLOS Y CONDENARLOS JUNTO A LAS OTRAS VIOLACIONES DEL DERECHO A LA VIDA Y A LA LIBERTAD...

...LA COMUNIDAD INTERNACIONAL TIENE EL DEBER DE CONTINUAR DENUNCIANDO LA BARBARIE EN ESE PAIS COMO LO HA HECHO HASTA AHORA, HASTA QUE SE HAGA JUSTICIA AL PUEBLO CHILENO.' (SIGUE)++SE ADN 39

BDN 40

CHILE (TERCER AGREGADO Y FIN)

GI N E B R A, 28/2/79 ADN = IGUAL QUE LA RDA Y CUBA, TAMBIEN OTROS ESTADOS SOCIALISTAS ASI COMO REPRESENTANTES DE PAISES NO SOCIALISTAS EXPRESARON SU HONDA PREOCUPACION POR EL HECHO DE QUE LA JUNTA PINOCHETISTA TODAVIA NO HAYA RESPONDIDO A LA EXIGENCIA DE INFORMAR SOBRE LOS DESAPARECIDOS. LA URGENCIA DE ESTA EXIGENCIA FUE SUBRAYADA TAMBIEN POR REPRESENTANTES DE ORGANIZACIONES NO GUBERNAMENTALES. EL PORTAVOZ DE LA ORGANIZACION INTERNACIONAL DE AMERINDIOS LLAMO LA ATENCION SOBRE LA BRUTAL OPRESION A LA QUE ESTAN EXPUESTOS LOS MAPUCHE.

LA CHILENA CORINA DEL TRANSITO MAUREIRA MUNOZ INFORMO ANTE EL ORGANISMO DE LA ONU QUE SU PADRE Y CUATRO HERMANOS FUERON DETENIDOS Y DEPORTADOS EN 1973 (1973) POR LOS ESBIROS DE LA JUNTA CASTRENSE. DURANTE TODOS ESTOS AÑOS LA POLICIA FASCISTA SE NEGÓ A DAR INFORMACION SOBRE EL PARADERO, Y LUEGO INCLUSO DESMINTIO LAS DETENCIONES. EN ESTOS DIAS, DIJO MAS ADELANTE LA TESTIGO, MI HERMANA PUDO IDENTIFICAR LOS CADAVERES MUTILADOS DE LOS CINCO FAMILIARES. EN UN PEQUEÑO PUEBLO DE UNOS DOS MIL HABITANTES EN LAS CERCANIAS DE SANTIAGO HAY POR LO MENOS OTRAS SEIS FAMILIAS QUE COMPARTEN ESTA SUERTE, INDICO. (FIN)++RN ADN 40

ADN 41

KAMPUCHA RECHAZA INTENTOS SUBVERSIVOS DE CHINA

P N O M P E NH, 28/2/79 ADN - EL MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES DE LA REPUBLICA POPULAR DE KAMPUCHA HA RECHAZADO DECIDIDAMENTE LOS INTENTOS SUBVERSIVOS CHINOS. EN LA DECLARACION DE UN PORTAVOZ DEL MISMO DIVULGADA POR LA AGENCIA DE NOTICIAS KAMPUCHEANA, SPK, SE SUBRAYA QUE LOS REACCIONARIOS POTENTADOS DE PEKIN PROSIGUEN TENAZMENTE SU POLITICA HOSTIL A LA REPUBLICA POPULAR DE KAMPUCHA SIN PERDER DE VISTA SU OBJETIVO EXPANSIONISTA EN ESTA REGION. DESDE UNA ISLA TAILANDESA, CHINA ABASTECE DE REFUERZO A LAS ULTIMAS TROPAS DISPERSAS DEL DERROTADO EJERCITO DE POL POT. CON TAL OBJETIVO